

MÈRE EN PRIÈRE

Bulletin septembre 2023



Ces dernières vacances d'été j'ai lu le Livre d'Esther. Quelle histoire inspirante et fascinante! Pour moi, Esther est un modèle pour "intercéder". En Anglais on dit littéralement "standing in the gap" = combler le fossé.

La prière nous amène dans la salle du trône de notre Dieu, le Roi des Rois. Nous y amenons ceux pour lesquels nous prions, même s'ils ne le savent pas. Intercéder veut dire combler le fossé entre une personne et Dieu. Par sa mort à la croix, c'est Jésus qui a comblé le fossé entre les hommes et Dieu, c'est Lui qui nous a connectés à Dieu.

Nous pouvons avoir une audience avec le Roi des Rois. L'accès est gratuite par Jésus.

Hebr. 4:16a Approchons-nous donc avec assurance du trône de la grâce, afin d'obtenir miséricorde et de trouver grâce, pour être secourus dans nos besoins.

Avez-vous déjà eu une conversation avec une personne qui n'écoute qu'à moitié, parce qu'elle est préoccupée par son téléphone? Aviez-vous l'impression qu'elle était distraite et ne vous écoutait pas vraiment? Avec Dieu, aucune prière n'est perdue. Il n'est jamais trop occupé ou distrait pour vous écouter attentivement. En fait, Il écoute si bien qu'Il sait déjà ce que tu vas dire!

Ps. 139:4 Car la parole n'est pas sur ma langue, Que déjà, ô Eternel! Tu la connais entièrement.

Tu peux Lui faire confiance, Il te donnera la bonne réponse, parce qu'Il t'aime.

Ps. 66:20 Béni soit Dieu, Qui n'a pas rejeté ma prière, Et qui ne m'a pas retiré sa bonté!

Quelle différence avec Esther autrefois: au péril de sa vie, elle s'est approchée du roi, en espérant qu'il la recevrait et qu'il prendrait la peine de l'écouter... en espérant qu'il accèderait à sa demande. Comme elle était courageuse! Remarquez: Esther réalise à quel point elle est vulnérable. Elle appelle le peuple à prier et à jeûner avec elle. Ici nous voyons le pouvoir de la prière collective.

Esther et Mordechai sont des exemples extraordinaires de courage dans un monde plein d'injustice et de mauvais plans.

Les écoles font partie des lieux stratégiques où se façonne l'avenir. Nous sommes mis au défi de nous dresser contre le mal qui s'infiltré dans les écoles et qui affecte nos enfants. Comment? Par la prière, nous pouvons avoir un grand impact.

Est-ce que nous nous rendons compte à quelle époque nous vivons? Est-ce que nous ressentons l'urgence d'avoir impact à la situation? Est-ce que nous avons la même compassion que Jésus dans notre cœur?

La compassion de Jésus va bien plus loin que mes propres enfants et leurs écoles. Nous avons une bataille spirituelle à mener, en faveur de tous les enfants et toutes les écoles. Chaque enfant et chaque professeur a besoin de Jésus comme Sauveur personnelle.

**Le Seigneur nous tend son sceptre et dit "Quelle est ta demande?"
Voulons-nous assister à l'éveil spirituel de la jeune génération, voulons nous voir un réveil?**

Si tel est notre désir, nous devons prier.

Carte de priere pour septembre

[Cliquez ici](#)



Bless Our Schools Sunday

Ci-dessus vous trouvez une petite video de BOSS-"Bless Our Schools Sunday".

Que cela puisse être un encouragement pour vous, afin que pendant cette nouvelle année scolaire vous continuer à prier avec persévérance pour les écoles de votre région.

C'est peut-être en septembre le bon moment à prévoir dans votre église un moment spécifique, un moment spéciale pour bénir les écoliers et l'enseignement .

Info: site Web - [cliquez ici](#)

Notre mission et notre soutien

Mères en prière est un réseau de prière qui prie pour les enfants et les écoles, afin que les valeurs et les normes bibliques deviennent le principe directeur. Notre désir est d'appeler les mères à la prière jusqu'à ce que toutes les écoles du monde soient atteintes. Notre objectif est que nos enfants grandissent dans la crainte du Seigneur et que chaque école en Belgique soit couverte par la prière.

Le fonctionnement de Mères en prière dépend totalement de la prière. Nous croyons que c'est par la prière que tout prend forme. Nous dépendons des dons pour nos fonds de fonctionnement.

Votre don fait la différence ! Notre activité se développe dans toute la Belgique. Cela entraîne des coûts supplémentaires, comme l'investissement dans du matériel multilingue et nos opérations internes.

Partagez-vous notre vision et voulez-vous faire partie de cette mission par la prière et le soutien financier ? Nous sommes très reconnaissants envers vous qui donnez et envers le Seigneur qui fait bouger votre cœur!

Notre numéro de compte : BE66 9731 3761 4843

Si vous avez une question, ou si vous voulez en savoir plus, veuillez contacter Els par e-mail : els.blondeel@momsinprayer.eu

Si vous souhaitez recevoir notre mise à jour mensuelle, veuillez nous contacter par e-mail : administration.be@momsinprayer.eu

Pour commander du matériel, veuillez contacter Chris par e-mail : material.be@momsinprayer.eu



Site web Mère en Prière

Deze e-mail is verstuurd aan {{email}}. • Als u geen nieuwsbrief meer wilt ontvangen, kunt u zich [hier afmelden](#). • U kunt ook uw [gegevens inzien en wijzigen](#). • Voor een goede ontvangst voegt u els.blondeel@momsinprayer.eu toe aan uw adresboek.

